



Ministra Norma Piña será la primera en hacer uso de la voz en inicio de foros sobre la Reforma Judicial



La presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández, será la primera en hacer uso de la voz por parte de las y los ministros en el inicio de los denominados “Diálogos Nacionales sobre la Reforma Constitucional al Poder Judicial”.

De acuerdo con el programa del primer foro que se realizará esta tarde en punto de las 17:00 horas, y que lleva por nombre “¿Qué Poder Judicial tenemos? ¿Qué Poder Judicial queremos?”, al inicio del evento, la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, dará unas palabras de bienvenida.

Posteriormente, hará uso de la voz el Presidente de la Junta de Coordinación Política, Jorge Romero Herrera, seguido por el Presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, Juan Ramiro Robledo Ruiz.

Luego, será el turno de los coordinadores de los siete grupos parlamentarios, quienes tendrán cinco minutos para sentar postura a favor o en contra.

Tras la participación de diputados y senadores, será el turno de integrantes del Poder Judicial, iniciando con la Ministra Presidenta de la SCJN, Norma Lucia Piña Hernández. Después de ella, sentarán postura la Ministra Loretta Ortiz Ahlf, el Ministro Juan Luis González Alcántara, la Ministra Yasmín Esquivel Mossa, y la Ministra Lenia Batres Guadarrama.

Después tocará el turno de integrantes del Consejo de la Judicatura, con la participación del Consejero Sergio Javier Molina Martínez, el Consejero José Alfonso Montalvo Martínez, la Consejera Eva Verónica de Gyvés Zárate, y el Consejera Lilia Mónica Benítez.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/ministra-norma-pina-sera-la-primera-en-hacer-uso-de-la-voz-en-inicio-de-foros-sobre-la-reforma-judicial/>